

**POSTURA.**

Aunque habitantes de Cuautitlán, Edomex, están entre los que optarán por mantener las mascarillas en lugares cerrados, algunas personas han dejado de utilizarlo en el transporte público.



EN Q. ROO, YUCATÁN, QUERÉTARO Y EDOMEX AÚN LO PORTAN

Se resisten a dejar el cubrebocas, por salud

Sondeo. Habitantes de estos estados aseguran que es necesario, al menos en lugares cerrados y transporte público

VALERIA CHAPARRO

"Sin cubrebocas todo es mejor, parece ser la frase de algunos mexicanos, pero no soy el único extraño que se resiste a dejarlo, porque no me he enfermado desde hace tres años gracias a él", dice Juan, de Tlalnepantla, Estado de México, ante el anuncio del Gobierno federal de que el uso de éste ya no será obligatorio en espacios cerrados, siempre que exista una distancia de 1.5 metros entre personas.

En un sondeo realizado por **24 HORAS**, mexiquenses, quintanarroenses, yucatecos y queretanos coinciden que no están de acuerdo en dejar de usarlo.

En un recorrido por el valle de México, Erick, estudiante de bachillerato en Cuautitlán México, aseguró que portar el tapabocas le brinda seguridad en la calle, "porque, aunque ya no siga el Covid-19, tanto como antes, puede ser una forma de seguir protegiéndonos (...) Hay personas que no lo usan y están enfermas, entonces sé que mínimo estoy protegido".

No obstante, respeta que se relaje esta norma de sanidad y que cada quien tenga la opción de emplearla o no.

Con él coincidió Brenda, debido a que la hace sentir segura, porque cree que así hay menos contagios.

Ella, por otro lado, no aprueba que su uso sea opcional.

Por otro lado, Andrés Méndez, trabajador de oficina, relató que "nada más lo uso cuando hay mucha gente (...) Ahorita como estoy prácticamente solo, no lo uso", explicó mientras tomaba aire en una banca del Parque de la Cruz.

Linda coincidió en que es una norma de gran importancia que debemos seguir usando, al menos en espacios cerrados. "Yo no sé si la gente del transporte público viene infectada o algo así".

EN Q. ROO TAMBIÉN SE RESISTEN

Neri García Morales, quien vive en Cancún y padece diabetes está convencida de que "sí debe usarse en espacios, sobre todo cerrados (...) es una medida de precaución, sobre todo como yo que estoy enferma".

Incluso, algunos padres aún temen por la salud de sus hijos: "Siento que debe ser necesario, porque, como están las clases, todavía es mejor la prevención para los jóvenes y los niños (...) yo lo seguiré utilizando en espacios cerrados", dijo Edi Muñoz.

En Querétaro, la situación es similar. "Por una parte está bien después de dos años de estar con esto, además hay vacunas, pero, por mi parte, lo usaría en transporte, lugares cerrados y en tiempos de frío", compartió Rodrigo.

"Sigue siendo necesario el uso de cubrebocas, aunque ya no estamos en el mismo semáforo de peligro, es necesario para cuidarnos de la enfermedad, aún no se termina,"

ASÍ PIENSAN

BRENDA
Estudiante de bachillerato.

Sería mucho riesgo de dejar de usar el cubrebocas, porque igual podría volver a haber contagios.

BRENDA
Estudiante de bachillerato.

LINDA
Trabajadora

Cada quien puede hacer lo que le plazca, pero yo ya voy a usar cubrebocas para siempre.

LINDA
Trabajadora

ERICK
Empleado

Sería opcional de las personas que lo quisieran usar (el cubrebocas), es bajo la responsabilidad de cada quien.

ERICK
Empleado

sostuvo Marina.

La mascarilla ha dejado de ser obligatoria en Yucatán, pero a pesar de ello la gente lo usa, y un eventual abandono de esta medida será paulatino, llevará algunos meses más; probablemente en diciembre la gente lo deje de utilizar por completo y si los indicadores de la pandemia lo permiten, consideró el doctor Paulino Dzib Aguilar, profesor investigador de la Facultad de Psicología de la Universidad. **CON INFORMACIÓN DE 24 HORAS Q. ROO Y YUCATÁN**